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Protokoll der KMV Grüne Lübeck am 26.02.2025 
(Antragsgrün: https://kmvhlfeb2025.antragsgruen.dedrive )  
 

TOP Thema Kommentar 
1 Begrüßung und Formalia 

 
Tobias begrüßt die Versammlung 
Als Präsidium werden Vivika und Judith vorgeschlagen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
Es wird festgestellt, dass fristgerecht am 24.01.2025 eingeladen wurde und 58 Mitglieder anwesend sind. und damit das 
Quorum von 32 Mitgliedern erreicht ist.  
Es wird vorgeschlagen den Punkt „Ausblick – Wie kann ich aktiv mitarbeiten“ ans Ende der Tagesordnung gestellt wird. Der 
Vorschlag wird mit 2 Enthaltungen einstimmig angenommen.  
Das Protokoll wird mit 8 Enthaltungen angenommen. 

2 Aussprache zur 
Bundestagswahl 

Bruno Hönel leitet den Punkt mit einem Redebeitrag ein und bewertet den geführten Wahlkampf als sehr positiv. Es wurden 
so viele Wahlkampfstände wie in keinem anderen Wahlkampf gemacht und es wurden über 40.000 Haustüren im Wahlkreis 
besucht, was auch einen Rekord für den KV darstellt. Er führt aus, dass wir eine massive Mobilisierung im Wahlkampf, vor 
allem unter den Neumitgliedern hatten und seiner Einschätzung nach die Mitte-links Politik im Bund uns als Partei nicht gut 
getan hat und entsprechend konservative Menschen nicht als Wählergruppe in Betracht kamen. Er führt aus, dass er die Rolle 
der neuen Bundestagsfraktion eher als fundamentale linke Opposition sieht und nicht als Mehrheitsbeschaffung für eine 
Merz-geführte Regierung.  
Steffen Regis führt als Wahlkampfmanager nochmal eine Auswertung der Ergebnisse durch und stellt diese dar: 
https://drive.google.com/file/d/1TpyCtfhaHM_zSVa2BKX_26lgAzDmqqBe/view 
Die Diskussion dreht sich viel um die notwendige Arbeit in den Quartieren, die jetzt vor uns steht, um Themen, die nicht 
angesprochen wurden, wie soziale Sicherung, die Arbeit der Bundesregierung für die Jugend und    

3 Inhaltliche Anträge Es sind keine inhaltlichen Anträge eingegangen. 
4 Satzungsänderungsanträge Es sind keine Satzungsänderungsanträge eingegangen. 
5 Aussprache über aktuelle 

Themen der 
Bürgerschaftsfraktion 

Axel und Mandy stellen einige Themen aus der Bürgerschaft vor.  
Straßenbahn: Es wird voraussichtlich keine Mehrheit in der Bürgerschaft für das Thema vorhanden sein. Es wird versucht 
werden einen Bürger*innenentscheid dazu stattfinden zu lassen.  

https://kmvhlfeb2025.antragsgruen.dedrive/
https://drive.google.com/file/d/1TpyCtfhaHM_zSVa2BKX_26lgAzDmqqBe/view
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Ausbau des Busverkehrs: Der Busverkehr soll in den nächsten 4 Jahren ausgebaut werden um auf den Kernlinien einen 10-
Minuten-Takt einzuführen.  
Wärmeplanung: Der erste Entwurf der Wärmeplanung liegt vor und wird voraussichtlich morgen in der Bürgerschaftssitzung 
verabschiedet.  
Soziales: Die Verhandlungen mit der CDU für zum Beispiel den sozialpsychatrischen Dienst, Schutzwohnungen, das 
Housing-First-Konzept sind schwierig aber oft erfolgreich.  
Bildung: Es wird eine inklusive Schule gebaut werden. 

6 Verschiedenes Termine:  
04.03. Vorstandssitzung 
06.03.Grüntalk 
12.03. AG Dmokratie 
13.03. Fraktionssitzung 

7 Ausblick – Wie kann ich 
aktiv mitarbeiten? 

Es wird die Möglichkeit gegeben einzelne Formate des KV in einer lockeren Atmosphäre kennenzulernen.  
Dabei geht es konkret um die Fraktionsarbeit, die Arbeit des Kreisvorstandes, die AG Demokratie, die AG Quartiere und die 
AG Soziales.  

 
 
 


